
◆部会委員のまちづくりへの抱負

〇第3回委員会において，部会委員から洛西

ニュータウンとの関わり，まちへの思いと

まちつくりへの意気込みなどについて語っ

ていただきました。

・わかりやすい都市イメージづくりとして

主な通りに親しみのある名称を付けたい。

・良好な環境づくりのため地区計画等の導

入に取り組みたい。

・子どもが安心して遊べるまちにしたい。

・お母さんたちの声を活かして，安心して

子育てができるようお手伝いをしたい。

・外に対して見えるような取組を発信することが大切である。

・部会の取組において．若い人と交流ができるようにしていきたい。

・バス運行の見直しやコミュニティハスの検討を行いたい。

・サブセンターを魅力あるセンターとして再生したい。

・取組によっては，他の部会とも連携をとりながら進めていきたい。

・4学区・地域が一堂に集まっての取組は初めてであり，これからが本番の取組と感じている。

◆　各部会の動き

4つの部会ことに，およそ月1回のペースで，さ各西支所会議室や各学区・地域の会館に集ま

り，既に2～3回の会議が重ねられています。各部会では取組テーマに応じて，学区・地域の

現状や課題，取り組むべき内容などについて，和気あいあいとした雰囲気で，活発な議論が始

まっています。委員会委員やアドバイザーも，フリーな立場で，部会の議論に参力Dしています。

部会は動き始めたばかりです。今後ともさ各西ニュータウンの住民の皆さんの応援をよろしく

お願いします。部会の取組については，委員会やニュースなどで住民の皆さんにお伝えしてま

いりますが，まちづくりのアイデアやご意見，感想などがありましたら，ぜひ委員会事務局ま

でお知らせください。

◆　千里ニュータウン見学会の開催について

日時：平成20年1月下旬予定

洛西ニュータウンより約10年先行してまちびらさがされた千里ニュータウンを，委員会委

員，アドバイザー並びに部会委員の皆さんで見学します。

千里ニュータウンのまちづくり活動の中心となって取り組んでこられた方にお話をうかがう

とともに，千里ニュータウンの住宅，商業施設，公園・緑地やまちづくり活動の拠点となるス

ポットなどを見学し，今後のまちづくりの取組を展開するための参考にしたいと考えています。

見学会の報告は，第4回委員会や次号の創生推進ニュースで行う予定です。


